

Reventin-Vaugris

Les Kiwanis accompagnent plus de 60 enfants dans les airs

Le Dauphiné Libéré



Depuis près de 20 ans ils proposent des baptêmes de l'air à l'enfance différente.
Photo Le DL/D.J

Fidèle à ses engagements, le Club Kiwanis de Vienne en Gal était samedi sur le tarmac de l'aérodrome de Vienne-Reventin. En effet, le club œuvrait une nouvelle fois en faveur de l'enfance dite différente de la région viennoise, en leur offrant des baptêmes de l'air. Avec le concours et la générosité du pôle Aéronautique de Vienne-Reventin, une soixantaine d'enfants ont pu découvrir le pays viennois vu du « haut ». Auparavant et avec son équipe Christian Alix, président des Kiwanis viennois, accueillait les familles. Le moto-club de Sainte-Colombe et l'association de voitures anciennes Virage s'étaient associés à cette action. Des élus viennois, dont Thierry Kovacs, sont venus saluer les organisateurs. « Après tant d'années et quand je vois à chaque fois la joie de ces enfants, c'est la meilleure récompense qu'ils peuvent nous offrir » confie Michel Perrin, l'un des initiateurs et toujours actif de cette action.